
1

数理学院学工组召开 2021 年第 19 次工作例会

1 月 5 日上午，数理学院学工组 2021 年第 19 次工作例

会在教学综合楼 A1503 会议室召开。院党委副书记徐超、院

学工组全体辅导员参加会议。院团委书记朱佳斯主持会议。

会议对辅导员寒假相关工作安排作了布置。一是要做好

安全工作。要按照学校“寒假非必要不留校”要求，组织好

学生分批次有序离校返家。要强化离校学生安全教育，及时

向学生和家长告知寒假疫情防控和其它安全相关要求。要严

格审批留校学生，加强对留校学生的关心关爱。二是要做好

谋划工作。要充分利用寒假静下心来好好思考和谋划工作，

要按照分工重点做好党团班建设试点工作推进方案设计、辅

导员思政类讲座课程设计、研究生思政活动品牌设计、学业

强化班工作推进方案设计等。要按照“进赛道、入主流”的

思路，准确把握新形势下辅导员在思政工作体系中的角色定

位，谋划推动数理学生工作再上新台阶。三是要做好筹备工

作。要按照工作计划，做好 2022 年数理学生工作务虚会、
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第一届团支部风采大赛、数理文化季活动、心理健康教育冬

令营活动等筹备工作，确保新一年各项工作布好局、开好头、

起好步。

会上举行了第五期辅导员“知数达理”微论坛。辅导员

朱佳斯作专题分享，兼职辅导员陈张婷作点评。朱佳斯通过

回顾辅导员队伍建设的发展历史，对新时代如何加强和改进

大学生思想政治教育工作提出了自己的观点，并分享了对辅

导员专业化和职业化建设的一些思考和感悟。陈张婷从目前

辅导员队伍建设的现状出发，提出了构建专业化、职业化辅

导员队伍体系的相关建议。

会议听取了辅导员近期工作情况汇报。通报了 2021 年

学生活动经费使用情况。讨论了年终相关专项工作的进展情

况。对就业工作、辅导员年终述职汇报会、数理学工宣传片

制作等作了安排。
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